

Naciones Unidas saluda esfuerzos del Gobierno de Colombia por la paz



Imagen de archivo/RHC

Naciones Unidas, 24 nov (RHC) El secretario general de la ONU, Antonio Guterres, destacó el compromiso del Gobierno de Colombia de redoblar sus esfuerzos por lograr la paz total en el país sudamericano.

En el contexto del sexto aniversario de la firma del histórico Acuerdo Final de Paz, Guterres envió “sus más sentidos deseos al pueblo de Colombia y a las partes”, según expresó en un comunicado su portavoz, Stéphane Dujarric.

El máximo representante del organismo multilateral recordó su visita a Colombia hace exactamente un año y resaltó que las esperanzas y expectativas de una paz firme y duradera no han hecho más que aumentar, tanto en Colombia como en el exterior, señaló el texto.

Dujarric dijo que el secretario general se siente muy alentado por el compromiso del Gobierno colombiano de redoblar esfuerzos en la implementación del Acuerdo, como eje de su propuesta de Paz Total, que ya está generando nuevos y prometedores diálogos de paz.

Guterres también elogia –subrayó– el firme compromiso de las antiguas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-

Ejército del Pueblo (FARC-EP) con la consolidación de la paz.

Se han producido importantes avances hacia una Colombia más pacífica e inclusiva pero todavía queda mucho por hacer, apuntó el mensaje.

Tales esfuerzos serán “especialmente para llevar seguridad y desarrollo a las regiones que aún sufren la violencia y la pobreza, donde las comunidades étnicas se ven especialmente afectadas, así como garantizar la reparación de las víctimas y fomentar la reconciliación”, subrayó.

El funcionario aseguró que faltan muchos desafíos por superar, pero Colombia no está sola en este difícil viaje que continúa inspirando al mundo entero y que, en ese sentido, el “Secretario General reafirma el pleno apoyo de las Naciones Unidas”.

El 26 de septiembre de 2016 se rubricó en Cartagena de Indias, Colombia, la paz definitiva entre el Gobierno y las FARC-EP, tras cuatro años de negociaciones en La Habana.

A la ceremonia asistieron líderes de Cuba, Noruega, Chile y Venezuela, países garantes y acompañantes del proceso de negociación. También, el Secretario General de la ONU y otros dignatarios. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/305972-naciones-unidas-saluda-esfuerzos-del-gobierno-de-colombia-por-la-paz>



Radio Habana Cuba